



# 新文

西門川中学校だより 第8号

平成30年8月27日発行

文責 校長 後藤 直樹

## 長くもあり、短くもあった夏休みも終了です。

- 8月1日(水) 登校日でした。久しぶりに登校しました。みんな元気そうで何よりでした。しかし、課題の進捗状況はよくありませんでした。
- 8月2日(木)～3日(金) 職場体験学習がありました。それぞれ興味のある事業所で実際に働いてみることで、働くことの意義や大変さを学びました。
- 8月19日(日) PTA奉仕作業 お忙しい中、生徒、職員、保護者や地域の皆さんにご協力いただき、除草作業を行いました。ずいぶんきれいになりました。ありがとうございました。これで、気持ちよく運動会を行うことができます。

夏休みが終わりましたね。みんなが無事に2学期を迎えられることに感謝したいです。

自分が小中学生の頃は、夏休みが終わる頃になって「あ～、早く課題を終らせておけばよかった」とか「今から、休みが始まるのならいいのに」などと思っていました。生徒には、口をすっぱくして念を押しおいたのですが、10名位の生徒が課題を終えていません。さっそく生徒たちは、運動会の練習が始まります。まだまだ暑い日が続きます。熱中症に十分注意しながら練習を重ねていきたいです。

取っても、取っても取りきれない大量の草。苦勞しました。地域の方々も28名参加していただきました。ありがとうございました。見事な刈払い機の操作。



上：ミツルプラスさんにもお世話になりました。

下：加工所のみなさんと記念撮影。



### 【9月前半のスケジュール】

- 9月 3日(月) 1, 2年課題テスト 3年実力テスト
- 4日(火) 1, 2年課題テスト 3年実力テスト
- 7日(金) 運動会予行練習 小中合同職員会
- 14日(金) 振替休業日(15日分)
- 16日(日) 第64回小中合同運動会
- 17日(月) 敬老の日
- 18日(火) 振替休業日(16日分)

《編集後記》 台風や大雨、地震など自然に振り回されることが多くなってきました。異常気象と呼ばれていた気象は異常ではなくなってきました。恐ろしいことです。しかもこれを超える災害を想定しなくてはいけません。

お盆は里帰りをしていました。妻の里が佐賀県の武雄なので、武雄温泉三昧でした。おかげ様でリフレッシュできました。2学期は、行事がたくさんあります。これからもみんなで力を合わせて充実した教育活動を行っていきます。ご協力をお願いいたします。